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 Сегодня в России не все ведомства, не все министерства отказались от своих дошко-

льных учреждений. Такие предприятия, как акционерные общества “Газ”, “Автоваз”, до 

сегодняшнего дня содержат на своём балансе дошкольные учреждения и прилагают все 

усилия к тому, чтобы эту сеть сохранить, заботятся о детях своих рабочих. 

 Предлагаю в проект нашего решения о документах включить следующие позиции. В 

Национальной доктрине не сказано о том, когда будет разработано юридическое обосно-

вание её положений, будет ли финансовое обеспечение реализации положений доктрины. 

Предлагаю в решение включить именно эти позиции. 

 Я поддерживаю тех коллег, которые говорили о необходимости утверждения закона о 

дошкольном образовании. Надеюсь, что этот закон поможет сохранить сеть дошкольных 

образовательных учреждений, в том числе и ведомственных. 


